

コロナに負けるな！第3号

～キラリンからなめりかわの子供たちへ～

5月21日に学校が再開したね。“ほっと一安心！”と言いたところだけど、「3密をさける」「マスクや手洗いの徹底」など、まだまだ気を付けることがたくさんありそうだね。今回は、その中でも「いじめにつながる重大な問題」について考えるよ。



① 新型コロナウイルスに関する「差別や偏見」をなくそう

みなさんは、次のような悲しいニュースを聞いたことがありますか？

感染した人やその家族、また治療をしているお医者さんや看護師さんに対して「コロナ」「コロナ」と差別をする人がいる。病気にかかった人が一番つらいのに…。病気の人を治療するために一生懸命がんばっている人なのに……。



コロナへの不安な気持ちは、誰もがもっています。でも、つらい時だからこそ、差別や偏見をなくし、励まし合ったり助け合ったりすることが大切だと思いませんか？

② ホームページで検索して、「差別や偏見」について考えよう

- ・ 日本赤十字社 「ウイルスの次にやってくるもの」
- ・ 日本赤十字社 「新型コロナウイルスの3つの顔を知ろう！～負のスパイラルを断ち切るために～」
- ・ 岡山大学 「新型コロナウイルスについて いっしょに考えよう！」
- ・ 法務省 「新型コロナウイルス感染症に関連して～不当な差別や偏見をなくしましょう～」



人と人との距離は大切だけど、心はよりそえ合えるみなさんでいてね。